

Nachruf Hans Schober



Erloschen ist das Leben dein,
du wolltest gern noch bei uns sein.
Dein gutes Herz, es schlägt nicht mehr,
für uns ist das unendlich schwer.
Es ist so schwer, es zu verstehen,
dass wir uns in diesem Leben nicht mehr wiedersehen

Hans Schober

24.12.1947 – 5.3.2009

Schockiert mussten wir heute Donnerstag 5. März die Nachricht über den plötzlichen Tod von Hans Schober aus Wattenwil zur Kenntnis nehmen. Er verstarb völlig unerwartet an den Folgen eines Herzinfarkts.

Hans Schober ist in Keglerkreisen kein unbeschriebenes Blatt. Zahlreiche Titel und Medaillen konnte er mit dem KK Blitz 1 Oberdiessbach feiern. Auch nach der Gründung des KSK Blitz 1 Signau ging das Sammeln von Titeln und Ehren unverändert weiter. Er war in den Glanz-Zeiten vom KSK Blitz 1 Signau ein sicherer und zuverlässiger Wert. Auch nach seinem Uebertritt zum KSK Blitz 2 Signau und der Reduktion des Kegelpensums blieb er mit seiner grossen Erfahrung und Routine ein „Spitzenkegler“. Vor ein paar Wochen hat er mit der Emmentaler-Mannschaft am Bärner Super-Cup teilgenommen. Aber auch an vielen anderen Wettkämpfen – UVMWK, Kantonalfinals, Schweizer Klub-Cups usw. – war er für den Klub oder den UV Emmental erfolgreich am Start. Uns bleiben viele Erinnerungen, Bilder Augenblicke, Gedanken und Gefühle an Hans, die uns glücklich aber gleichzeitig auch traurig machen.

Wir verlieren mit Hans Schober einen Kegler-Freund, Klubkameraden und grossartigen Menschen. In diesen schweren Stunden denken wir aber auch an seine Frau Melitta, ebenfalls aktive Keglerin. Wir können nur ahnen, was dieser plötzliche Verlust für sie und ihre Familie bedeuten muss.

Liebe Melitta, liebe Trauerfamilien, die gesamte Keglerfamilie spricht Euch zu Eurem grossen Verlust sein aufrichtiges, herzliches Beileid aus. Wir wünschen Euch für die kommenden Tage viel Kraft und Zuversicht und alles Gute beim Verarbeiten in den kommenden Tagen und Wochen. Unsere Gedanken sind mit Euch!

Wir werden Hans in bester Erinnerung behalten.....

KSK Blitz 2 Signau, Erika Sommer Keglerverband Emmental

Herzlichen Dank

für die überaus grosse Anteilnahme, die wir beim schmerzlichen Abschied von unserem lieben

Hans Schober-Schober

erfahren durften. Ganz besonderes danken wir

- Ruth Aeschbacher
- Dr. Gabriel Schott Wattenwil und Ambulanz Wattenwil
- Frau Pfarrer Regula Scharnovski Wattenwil für die einfühlsamen Worte
- für die vielen tröstenden Worte, Karten und Spenden
- den Keglerinnen und Keglern der SFKV

Wattenwil, im März 2009

Die Trauerfamilien Melitta Schober mit
Claudia, Alexandra, Jürgen und Familien